



Samedi 5 novembre 2016, le **19/20 de France 3 Lorraine** consacre un reportage aux métiers dits manuels, des métiers délaissés pourtant porteurs d'emplois et qui souffrent d'une pénurie de candidats.

Reportage à l'Association pour la Formation Professionnelle des Industries de l'Ameublement à Liffol-le-Grand. À titre d'exemple, ce centre de formation dédié aux métiers de l'ameublement accueille et forme aujourd'hui 45 stagiaires alors qu'il pourrait en former le double.

Le directeur de l'AFPIA, Gwenael Géhin, explique que les candidats sont peu nombreux. Ces métiers mal ou peu connus sont pourtant porteurs d'emplois et 80% des stagiaires de l'AFPIA décrochent un emploi à l'issue de leur formation.



Promesses d'emplois, les filières des métiers manuels offrent, en outre, de nombreux choix d'orientations professionnelles. **Le secteur de l'ameublement continue à recruter** : à ce jour, 250 personnes sont d'ailleurs employées sur place à Liffol-le-Grand, capitale du siège et du meuble de style.

Pourtant, l'industrie du meuble peine toujours à attirer les vocations...

Durée du sujet : 2 min 09

[Cliquez ici pour regarder le reportage](#)